



Parole à notre évêque du 29 janvier 2022

Mgr Gosselin encourage la récollection du doyenné Sud Charente, prévue le 12 février

Mgr Hervé Gosselin évoque sa mission au sein de la commission d'accompagnement du Renouveau charismatique catholique en France. Son mandat s'achèvera lors de la prochaine assemblée plénière. Il exprime aussi son soutien aux prêtres du Burkina Faso actuellement en mission dans le diocèse alors que leur pays vit un coup d'Etat militaire. Enfin le père Benoît Lecomte présente la récollection du doyenné sud Charente pour le pardon et vivre pleinement la période du carême jusqu'à la Pentecôte.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 20/02/2026 - <https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-du-29-janvier-2022/>